

● **Medienmitteilung**

03. April 2018

---

## Veränderungen in der Geschäftsleitung der Nant de Drance SA

Der Verwaltungsrat der Nant de Drance SA hat beschlossen, die Geschäftsleitung der Betriebsgesellschaft zu verstärken. Mit diesem Schritt will der Verwaltungsrat den reibungslosen Übergang von der Bau- in die Betriebsphase des neuen Pumpspeicherwerks Nant de Drance sicherstellen.

Ab 1. Mai wird Robert Gleitz als Delegierter des Verwaltungsrats die Übergangsphase vorbereiten und leiten. Dabei kann die Nant de Drance SA auf den breiten Erfahrungsschatz zählen, den Robert Gleitz aus seinen früheren Führungsfunktionen bei Alstom und General Electric mitbringt.

Darüber hinaus hat der Verwaltungsrat Alain Sauthier zum Asset Manager (Geschäftsleiter) der Nant de Drance SA ernannt. In dieser Funktion wird er nach Inbetriebnahme des Pumpspeicherwerks für den operativen Betrieb verantwortlich sein. Alain Sauthier war als stellvertretender Geschäftsleiter bereits Mitglied der Geschäftsleitung. Bis zur Inbetriebnahme des Kraftwerks leitet weiterhin Eric Wuillod das Projekt Nant de Drance.

Der Verwaltungsrat der Nant de Drance SA wünscht Robert Gleitz und Alain Sauthier viel Erfolg für ihre neuen Aufgaben.

Weitere Informationen zu Nant de Drance finden Sie auf der Website [www.nant-de-drance.ch](http://www.nant-de-drance.ch)

### **Medienkontakt**

**Nant de Drance SA:**

Christel Varone

Tel.: +41 21 341 22 77

E-Mail: [media@nant-de-drance.ch](mailto:media@nant-de-drance.ch)

### **Nant de Drance in Kürze**

Das Projekt Nant de Drance umfasst den Bau eines Pumpspeicherkraftwerks mit einer installierten Gesamtleistung von 900 MW in einer Felskaverne zwischen den beiden bestehenden Speicherseen Emosson und Vieux-Emosson im Wallis. Die neue Anlage wird ab 2019 schrittweise in Betrieb genommen. Für den Bau, die Inbetriebnahme und den Betrieb des Pumpspeicherkraftwerks ist Nant de Drance SA, bestehend aus den Partnern Alpiq (39 %), SBB (36 %), IWB (15 %) und FMV (10 %) zuständig.